

Einsatzübung - Menschenrettung aus Kfz

22.04.2021 von CB



Am 20. April fand im Zuge des wöchentlichen Übungstages eine Einsatzübung statt.

Die Übungsannahme war ein Verkehrsunfall mit einem am Dach liegenden PKW und drei eingeschlossenen Personen.

Die Herausforderung war eine rasche und Patienten schonende Rettung der eingeklemmten Personen aus dem instabilen PKW.

Mittels hydraulischen Rettungsgeräten wurden Rettungsöffnungen zu den Personen geschaffen und mit Hilfe der pneumatischen Hebekissen eine zum Teil unter dem Fahrzeug eingeklemmte Person gerettet.

Nach rund 45 Minuten konnten alle Personen befreit werden.

Erst knapp zwei Wochen davor, wurden wir zu einem ähnlichen [Verkehrsunfall](#) alarmiert, bei dem allerdings die Person nicht im Fahrzeug eingeklemmt war.

© Fotos/Pressteam FF Laxenburg / Roman Pürer

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

